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Founded in 1971, and published by the Department of History 
at the University of New Brunswick, Acadiensis is devoted to 
the study of the history of the Atlantic region, and remains 
the essential source for reading and research in this field.

Fondée en 1971 et publiée par le département d’histoire de 
l’Université du Nouveau-Brunswick, la revue Acadiensis est 
consacrée à l’étude de l’histoire de la région de l’Atlantique 
et constitue la source essentielle de renseignements pour 
tous ceux et celles qui s’intéressent à ce domaine.
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Lands and Waters Acknowledgement

Central to the history and present reality of the Atlantic Region is the relationship between 

settlers and others who have entered the region over the past five centuries and the Indigenous 

nations of the region – the Mi’kmaq, Wolastoqiyik, Peskotomuhkati, Beothuk, Inuit, and Innu. The 

editorial board of Acadiensis wishes to acknowledge the historical fact that Indigenous peoples 

have inhabited this region since time immemorial. Many aspects of the relationship between 

settlers and newcomers and Indigenous peoples remain unresolved, including the issue of much 

of the region consisting of unceded lands, waters, and other resources. In our efforts to promote 

a fuller understanding of regional history and current legal and political contexts, Acadiensis 

welcomes Indigenous voices in our pages and encourages scholarship that explores all aspects of 

Indigenous and Indigenous-settler state history.

Reconnaissance des terres et des eaux

Les rapports entre les colons et autres nouveaux venus dans la région au cours des cinq derniers 

siècles et les nations autochtones de la région – les Mi’kmaq, les Wolastoqiyik, les Peskotomuhkati, 

les Béothuks, les Inuits et les Innus – sont au centre de l’histoire et de la réalité actuelle de la 

région de l’Atlantique. Le comité de rédaction d’Acadiensis tient à souligner le fait historique que 

les peuples autochtones habitent cette région depuis des temps immémoriaux. De nombreux 

aspects des rapports entre les colons et nouveaux venus et les peuples autochtones demeurent 

non résolus, y compris le fait que la région est constituée en grande partie de terres, de cours 

d’eau et d’autres ressources qui n’ont jamais été cédés. Dans ses efforts pour promouvoir une 

meilleure compréhension de l’histoire régionale et des contextes politique et juridique actuels, 

Acadiensis invite les voix autochtones à s’exprimer dans ses pages et encourage les travaux 

de recherche qui explorent tous les aspects de l’histoire des Autochtones et de l’histoire des 

rapports entre Autochtones et l’État colonisateur.
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